



Contre Amiral Daniel SAVARY



Né en 1743 à Salles (17), orphelin à 4 ans, il est élevé par un oncle. A 18 ans, il s'embarque de lui même sur un vaisseau de commerce pendant 18 mois à St-Domingue. De retour en France, il obtint du service sur la flotte royale. Puis la Compagnie des Indes l'emmène d'Amérique en Chine, en passant par les Indes où il combat les Anglais sous les ordres du Bailli de Suffren. Blessé devant Sadras, il devint lieutenant en 1791. Après des commandements à Toulon et à Rochefort, il est nommé chef de division en 1798, puis Contre- Amiral en 1802.

Il passa les dernières années de sa vie à Mauzé où il avait épousé Françoise Busseau avec laquelle il eut quatre fils. Ils habitaient la grande maison en bas du champ de foire : la rue aujourd'hui porte son nom.